#### DGuada.es

DEL 20 AL 26 DE ABRIL DE 2012 www.dhenares.es **Oktoberfest.** "Fui el año pasado. Muy caro, hay sitios en Guada que dan mejor cerveza (Paulaner), la misma cantidad (500 cc) por un euro menos (3,5 euros).

Jose Maria Lozano Castellote vía Facebook

"Joé, pues más caro no puede ser. 1/2 litro de birra, 4,5 euros. Y 1 litro, 8 euros.

Juan Murillo vía Twitter

# Oriente, más cerca que nunca

### Llega a Guadalajara el espectáculo de danza 'Bombay Bellywood'

**YOLANDA BERNAD** 

redaccion@dguada.es
Twitter:

Movimientos sensuales, ritmos pegadizos... y todo el espectáculo de una de las industrias cinematográficas más potentes, la de Bollywood. Este sábado, el Teatro Buero Vallejo acoge el 'Bombay Bellywood', un número donde se fusiona la danza tradicional y del vientre tribal con distintos estilos de la india.

Tras 6 años de gira y casi 800 espectáculos realizados en 22 países, la incombustible compañía Bellydance Superstars se ha ganado el galardón concedido por el *Sunday Times* de Gran Bretaña a 'la compañía de danza más importante del mundo." No apto para puristas, las denominadas como 'Bellydance Superstars' se jactan de ello, al considerar la Danza Oriental como "un

Este viernes...

XIX Cumbre Flamenca en homenaje a Enrique Melchor

#### Buero Vallejo. F. Siglo Futuro



Hoy viernes, la Fundación Siglo Futuro organiza la XIX Cumbre Flamenca que en esta ocasión sirve para rendir homenaje a uno de los grandes de este

arte: Enrique Melchor. Al cante: Manuela Cordero, José Menese y Miguel de la Tolea. A la guitarra estarán Antonio Carrión y Santiago Amaya El Tati'. Al Baile, Karime Amaya. La cita es en el Teatro Buero Vallejo de Guadalajara este viernes, 20 de abril, a las 20 horas. Las entradas:

2 euros.

arte vivo, capaz de absorber nuevos elementos y de desplegar sus alas para cautivar a más personas de diferentes culturas del mundo".

El resultado de esa fusión entre la danza del vientre y la india se puede disfrutar este sábado en el Buero Vallejo, con un espectáculo colorido, cargado de ritmo y de belleza donde el movimiento es constante. Su espectáculo ha podido disfrutarse por todo el mundo, incluidos dos de los países orientales por excelencia: China y Japón, con notable éxito. Pero no han sido los únicos. Estados Unidos también ha caído rendido a los pies de estas fabulosas bailarinas.

Las entradas pueden adquirirse en taquilla o a través del portal www.entradas.com. Su precio es de 22 y 18 euros, e incluye descuentos para grupos de un 15%.

esta

Oktoberfest prolonga su estancia un fin de semana más

DEL 20 AL 22 DE ABRIL

YOLANDA BERNAD

redaccion@dguada.es

Twitter: @dguadaweb

Tres días parecen no haber sido suficientes, por eso la Oktoberfest, la tradicional fiesta de la cerveza alemana, continúa este fin de semana en Guadalajara. La gigantesca carpa de 1.200 metros cuadrados ubicada en las inmediaciones del Recinto Ferial de la capital alcarreña volverá a abrir sus puertas este viernes, día 20, hasta el domingo 22. La cita hostelera fue inaugurada el pasado día 13, en un acto que contó con la presencia de los concejales del Ayuntamiento Jaime Carnicero, Mariano del Castillo y Francisco Úbeda. De nuevo, la cerveza estará acompañada por la degustación de otros productos típicos alemanes como salchichas asadas o codillo con chucrut, además de espectáculos.

EXPOSICIÓN EN EL INFANTADO

## Nueva York y CLM, mucho más próximas

El Museo de Guadalajara, ubicado en el Palacio del Infantado, acoge la exposición itinerante 'Castilla-La Mancha y Nueva York en armonía' del fotógrafo, cineasta y locutor castellano-manchego José Talavera. Con fotografías de Víctor Prieto, montaje de Antonio Fernández y locución de Carmen Muñoz, la muestra se compone de una serie de 45 pares de fotografías y un documental llamado 'Nueva York y Castilla-La Mancha: Visiones y contrastes", donde se muestran las comparaciones físicas, simbólicas o, incluso, de colores o volúmenes entre la región española y la ciudad americana. Según declaraciones del autor, "no hay nada en Nueva York que no se encuentre en nuestra región". La exposición permanecerá en Guadalajara hasta el próximo 13 de





Las bailarinas fusionan la danza tradicional y la del vientre con distintos estilos típicos de la India

UNO DE LOS COMPONENTES DEL GRUPO PEREZA ACTÚA ESTE VIERNES EN LA SALA ÓXIDO

## 'Lo que más', de Rubén Pozo (Pereza)

El cantante Rubén Pozo, la mitad de la banda Pereza, actuará hoy viernes en la Sala Óxido de Guadalajara para presentar su primer disco en solitario, 'Lo que más'. 12 temas "sin trucos ni trampas" y con una marcada honestidad que reflejan la proyección de un artista irreverente que tiene como hobbie "fumar cigarrillos y montar en bici". Las entradas ya están a la venta: 17 euros (más gestiones de envío) si se compra anti-



cipadas en el portal de Ticketmaster y 22 euros si se adquiere en taquilla (Calle de la Batalla de Villaviciosa, 11). El cantante y compositor ha comenzado su gira musical sin Leiva, el otro 50% de la banda Pereza, que también ha emprendido su carrera en solitario. Por cierto, quien busque respuestas a preguntas profundas en el disco de Pozo no lo va encontrar. Sus letras, simplemente, hablan de gente normal.